

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Résidence les Deux Châteaux : l'appel au respect des consignes de déconfinement

Sonia Renaud est la responsable de la résidence des Deux Châteaux. Celle-ci est constituée de l'Ehpad La Castelbourdinoise à Château-Bourdin, commune de Saint-Pardoux-Soutiers, et de La Ménardière dans la commune de Saint-Marc-La-Lande, mais attribuée à la commune de Mazières-en-Gâtine, ainsi que d'un service de soins infirmiers à domicile (SSIAD).

Malgré l'attention particulière des accompagnants lors du confinement, l'isolement des résidents et de leurs proches a été sûrement l'un des points les plus difficiles à gérer. Sachant que l'après confinement n'est pas des plus faciles.

« Il a fallu faire des arbitrages, au départ savoir à qui donner la priorité des visites, ce qui nous a valu plus de critiques et de difficultés que lors du confinement, car tout le monde n'a pas pu revenir en même temps visiter. Aujourd'hui, je tiens à dire que ce n'est pas fini, la Covid-19 est toujours présente. Lors des visi-



Sonia Renaud, responsable de la résidence des Deux Châteaux.

tes, on reste dans les chambres, on porte le masque. Il y a un manque de civilité. Il faut que les visiteurs respectent les consignes pour éviter à l'établissement de refermer.»

Les visites se font entre 14 h et 17 h 30.